

日暮里地域周辺における公共施設の順次更新計画説明会 議事要録

【第1回】

日時：平成29年2月17日（金）19時00分から20時10分

場所：諏訪台中学校 地下 多目的室

参加者：周辺住民25人

【第2回】

日時：平成29年2月18日（土）15時00分から16時20分

場所：諏訪台中学校 地下 多目的室

参加者：周辺住民30人

【主な質問・意見・要望】

No.	意見・要望等	回答
1	早急な待機児童対策が必要だ。	意見のみのため回答なし
2	何でもかんでも公設公営でやるとなると区の財政的にも厳しい。民間を活用すべきだ。	意見のみのため回答なし
3	新たな保育園建設に賛成の立場で参加した。保育園を楽しみにしている。（子連れの母、途中で退室する際のご意見） （その他、これまでの町会説明時の意見等）	意見のみのため回答なし
4	ふれあい館を心待ちにしていた。33年度開館でも遅いくらいだ。早急に進めてほしい。	意見のみのため回答なし
5	待機児童対策のためにも、この計画に賛成する。	意見のみのため回答なし
6	近隣住民への説明が遅い。中学校の統廃合の時もそうだったが、区は先見の明がない。いったん立ち止まるべき。	これまでも区議会、町会と説明をしまいいりました。10月から12月にかけて町会へ説明をし、その後、児童遊園に隣接するマンションにお住まいの皆様への説明に向けて日程調整を行ってまいりました。
7	11月に東日暮里保育園の保護者説明会を行っていながら、近隣住民への説明が2月とは遅すぎる。2月会議に児童遊園の廃止が提案されているのはおかしい。	
8	人口動態を把握しているのか。	人口ビジョンを策定し、短期・長期両面から人口推計を行っております。
9	私のマンション（児童遊園に隣接するマンション）には今回のチラシが入っていなかった。	貴マンションは、「チラシお断り」となっていたため、管理人室のポストに入れ、管理組合の理事長様にもその旨をお伝えさせていただきました。 これまで貴マンションへの説明を先にと考え調整してまいりましたが、整わなかったため、先に近隣への説明会を開催する運びとなり、理事長様にもご了承いただきました。貴マンションへのご説明は別途行うことで調整中です。
10	児童遊園の木を残してほしい。園庭を地域に開放してほしい。	児童遊園の木は、できる限り残すことができるよう保育園事業者の公募要項に盛り込むなど検討してまいります。 園庭の地域開放は、これまでも行っております。今回の保育園についても検討していきます。
11	児童遊園に保育園を建設することに反対。違う方法で待機児童対策を進められないのか。	様々な方法を検討した結果、今回の計画となりました。ご理解を賜りたいと存じます。

12	<p>児童遊園に保育園、東日暮里保育園跡地にふれあい館と保育園を合築すれば更なる待機児童対策になる。区の計画案よりも保育定員を増やせる。待機児童対策をもっとやるべき。</p>	<p>あらゆる方策を駆使し、待機児童対策を行っております。今後も引き続き行ってまいります。 まずは、今回の計画を早く進めたいと考えております。</p>
13	<p>今回チラシを配布した範囲は？私のところには来ていない。区はこそこそ計画を進めようとしているのではないか。</p>	<p>児童遊園周辺、東日暮里保育園周辺、日暮里ひろば館周辺の約1,000世帯に説明会のご案内を配布させていただきました。 計画については、区議会、町会へ報告、ホームページにも掲載しております。</p>
14	<p>ふれあい館、保育園ともに作るべき。(日暮里地域の今後のマンション建設計画状況を説明し、)区の計画だけでは待機児童問題は解決しない。真土小跡地に仮設園舎を作って公設公営で戻るべき。</p>	<p>ふれあい館、保育園ともに作っていきたいと考えております。 今回の計画だけで待機児童問題が解決するとは考えておりません。引き続き、様々な対策を進めていきます。 待機児童対策にたくさんの経費がかかります。現状公設公営の保育園を作ることは困難であると考えております。</p>
15	<p>本日様々な意見が出たが、意見を取り入れずに区はこのまま計画を進めるつもりか。 住民の意向も考えてまちづくりを進めてほしい。仮設園舎を作って戻った過去の事例もある。児童遊園の廃止審査を延期する考えはないのか。</p>	<p>【基本的な考え方】 基本的な考え方については変えずに、このまま計画を進めたいと考えております。 住民の皆様のご意向も考えながらまちづくりを進めたいというのは区も同じ気持ちです。 【仮設園舎について】 仮設園舎の建設は、建設費が高騰する東日本大震災前のことでした。一時的な使用のために園舎に3億～4億円かけるのは難しいと考えております。 【児童遊園の廃止について】 区として児童遊園の廃止を提案しており、延期の考えはございません。</p>